

El Homenaje al Docente de ANPE Asturias celebra su XX edición

Asturias

El acto reconoce a los docentes que se han jubilado y a los que acaban de acceder a la profesión.

REDACCIÓN

comunidades@magisnet.com

ANPE Asturias celebró el pasado 25 de octubre en el Palacio de Exposiciones y Congresos de Oviedo su tradicional Fiesta Homenaje al Docente. Si el sindicato cuenta ya con 40 años de trayectoria, este reconocimiento ha alcanzado la 20ª edición.

Cita intergeneracional

Al acto acudió la consejera de Educación, Carmen Suárez, que reconoció la labor del sindicato en este tiempo y ensalzó un encuentro intergeneracional entre docentes que se jubilan tras pasar por una gran cantidad de leyes y asistir a la transformación de la escuela y la sociedad y las nuevas generaciones, que habrán de culminar lo que quedó por hacer con la misma ilusión, vocación, esfuerzo, dedicación y responsabilidad que aquellos, con nuevos retos por delante y la conciencia de que la Educación “no consiste solo en transmitir conocimientos sino valores y actitudes”.

También desde el Ayuntamiento de Oviedo el segundo teniente de alcalde, Mario



Foto de grupo de la XX Fiesta Homenaje al Docente, celebrada el 25 de octubre en Oviedo. ANPE ASTURIAS

Arias, destacó la figura del maestro, “la más importante después de los padres”, y de la Educación, “piedra angular del progreso”.

Por su parte, Gumersindo Rodríguez, presidente de ANPE Asturias, aseveró que “el mejor reconocimiento que se llevan los docentes jubilados es el que otorgan los alumnos que recuerdan al maestro que les ayudó a lograr sus metas y formarse como ciudadanos libres y responsables”. En su ponencia se preguntaba “¿Existe una

Tiempo de celebrar... y reivindicar

- 1 En su intervención, Gumersindo Rodríguez no solo abordó qué se espera del profesorado sino qué espera el profesorado. Aludió en este sentido a la necesidad de invertir en la profesión, seleccionar a los más formados y motivados y asegurar salarios acordes a la responsabilidad de su trabajo para poder garantizar el éxito educativo.
- 2 Rodríguez señaló otros problemas a los que se enfrentan los docentes en el Principado, como aulas masificadas, excesiva burocracia o problemas de convivencia.
- 3 Por último, el presidente de ANPE Asturias incidió en la importancia de poder acceder al segundo nivel del plan de evaluación.

profesión más importante que la del docente?” y concluía: “De nuestra profesión salen todas las demás, por lo que el maestro debe ser considerado un poderoso bien social”.

En su conferencia en el marco del Homenaje, Jaime Martínez Montero, maestro y creador del Método ABN, fue más allá de la figura del docente: “No está solo. Es una unidad que se agrega a otras de diferentes niveles, con diferentes funciones y forma algo capital para el desarrollo de las socie-



“El sistema educativo debe ser uno de los principales sustentos de la democracia. La ignorancia y la incultura son el mejor pasto de las dictaduras”

JAIME MARTÍNEZ MONTERO

Maestro, doctor, escritor y autor del Método ABN

dades: el sistema educativo”, reflexionó.

A continuación, desgranó algunas de las funciones de este, como el entrenamiento social, pues los niños viven en pequeñas sociedades fuera de la familia; la cohesión social, por la convivencia en un mismo centro escolar de alumnos de distintas razas, culturas y religiones; la función compensadora, al brindar a todos la oportunidad de alcanzar el máximo desarrollo, o el mantenimiento de la paz social. “El sistema educativo debe ser uno de los principales sustentos de la democracia. La ignorancia y la incultura son el mejor pasto de las dictaduras”, aseveró.

El maestro se dirigió a los docentes que acaban de acceder a la profesión aconsejándoles no caer en la “Ley de conservación de la ignorancia” y recomendándoles formarse para hacerse mejores y asociarse en buenos proyectos.